



Nombre del alumno:

Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre del profesor:

Sandra Edith Moreno Gómez

Licenciatura:

Medicina Veterinaria y Zootecnia

Materia:

Zootecnia de aves

Nombre del trabajo:

Cuento

Ocosingo, Chiapas a 31 de julio de 2020.

“Vacaciones de un MVZ”

Habia una vez un médico veterinario zootecnista que fue a vacacionar con su abuela al rancho, al llegar, su abuela le dio de comer con aquellas atenciones tan maravillosas y esplendidas. Después de comer, la abuela le platico la historia de cómo obtuvo su rancho y le hablo acerca de los animalitos que tiene ahí, entonces el joven médico veterinario fue a observar a todos los animalitos.



Cuando llego al lugar donde se encontraban las aves de su abuela, se percató de que unas aves estaban enfermas por que las vio postradas, con escurrimiento nasal, entonces corrió hacia donde su abuela para darle la trágica noticia.

En ese momento la abuela le comento que dias atrás esas aves ya no ponían huevos o incluso algunos huevos que ella encontraba, el cascaron era muy blando. Dándole la abuela esas dos referencias, el nieto MVZ decide hacerle una anamnesis a la abuela, preguntándole, ¿qué vacunas a utilizado?, si ¿ya a desparasitado a sus aves?, ¿con qué frecuencia hace limpieza de sus corrales?, si ¿cambia el agua de los bebederos diariamente?; etc.

De lo cual la abuelita respondió de manera negativa a sus preguntas, el medico se admiró ante el descuido que tenía su abuelita hacia los animalitos, pero afortunadamente él llevaba medicamentos para tratar a las aves de su abuelita. De inmediato el joven MVZ comenzó a atender a las aves, suministrándoles sus vacunas y sus desparasitantes que los animalitos necesitaban.



El medico saco a las aves enfermas del corral llevándolas a un área apartada, poniéndolas en cuarentena, explicándole a su abuelita que las aves enfermas deben estar separadas de las aves sanas ya que son enfermedades zoonoticas.

Uno de los factores que provoco la enfermedad a sus aves fue de que la abuela no tenía un galpón para ellas, entonces el con sus conocimientos zootécnicos él le ayudo a construir su galpón.



Después de varios dias quedo listo y bonito el galpón. Este contaba con nidos y asi las aves se refugiaban de la lluvia y del calor. Tan a tiempo finalizo la cuarentena y las aves que solían estar enfermas pudieron volver con las demas.

Al termino de las vacaciones, el joven MVZ, antes de volver a casa, le dio indicaciones a su abuelita, de los cuidados, del manejo, de la sanidad, y de la alimentación que les va a brindar a sus aves de postura y con esto la abuelita quedo feliz de convivir con su nieto y de haber recuperado a sus aves. A partir de todo eso ella recogía huevos de calidad, cada mañana, muy feliz.

